
Interrogazione n. 1281
presentata in data 3 giugno 2009
a iniziativa della Consigliera Ortenzi
“Esondazione fiume Ete”
a risposta orale urgente

La sottoscritta consigliera regionale Rosalba Ortenzi,
Premesso che nei giorni scorsi il fermano è stato colpito da copiose e ininterrotte precipitazioni

piovose che hanno causato l’esondazione del fiume Ete in più punti e in particolare nelle zone di
Santa Maria a Mare, Salvano, Marina Palmense;

Preso atto che tale evento meteorologico ha provocato numerosi movimenti franosi ed
allagamenti che hanno reso inagibili alcune strade , sottopassi e il casello dell’autostrada A14
(uscita Porto San Giorgio Fermo);

Preso atto, altresì dei considerevoli danni alle abitazioni private e alle attività produttive;
Tenuto conto che la zona è già stata colpita in passato da simili eventi;

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere:
1) quali azioni intenda assumere per favorire il celere riconoscimento dello stato di calamità

naturale;
2) quali iniziative intende assumere per fronteggiare tale emergenza.


